

Evangelische Schule feiert Geburtstag



Zu einer „10“ formierten sich die jetzigen Erstklässler und zeigen damit das Alter ihrer Schule an.

Foto: P. A.

Oelsnitz – Ein Jahrzehnt ist schnell vergangen! Gefei­ert wird der zehnte Geburtstag der Evangelischen Grundschule am Freitag, 16 Uhr, mit einem Festgottesdienst in der Bildungsstätte in der Pestalozzistraße und Familiennachmittag ab 15 Uhr. Es gibt einige Höhepunkte in der Festwoche für die 89 hier lernenden Kinder.

Rückblick: Am 17. September 2004 fand die Grundsteinlegung statt. Die Übergabe des neuen Schulgebäudes erfolgte am 17. Juni 2005. Eingeschult wurden die ersten 15 Schüler am 27. August 2005. Damit wurde der Schulkomplex inklusive Hort im intergenerativen Zentrum des Obervogtländischen Vereins für Innere Mission Marienstift nach einem Jahr Bauzeit bezogen. Die erste Schulleiterin war Mandy Goller. Im Laufe der Jahre füllte sich das Schulhaus, das

seit Dezember 2014 einen Erweiterungsanbau erhält. Auch die Anlagen ringsum verändern sich. Im Sommer des Vorjahres wurde die Außensportanlage fertig gestellt. Eine Finanzspritze von fast 509 000 Euro durch das Sächsische Kultusministerium macht es möglich. Seit August 2010 ist Mandy Gün­nel Leiterin der Grundschule. Sie beziffert die Gesamtkosten auf rund 1,3 Millionen Euro. Im Januar 2016 soll der neue Anbau bezogen werden.

Im Moment lernen elf Mädchen und Jungen mit sonderpädagogischem Förderbedarf mit Kindern ohne Handicap. „Mit dem Erweiterungsanbau werden so die optimalen Bedingungen für eine individuelle Unterrichtsgestaltung ermöglicht“, ist sie dankbar. Nach wie vor eng ist die Zusammenarbeit mit dem Pflegeheim und der Kindertagesstätte. P.A.

HA, 7.10.15